

BULLETIN N^o. 2

Gilt für Klassen mit Onboard-Starter

Erlaubte Benutzung eines externen Starters

Im Fall von akuten technischen Problemen des Onboard-Starters (der Starter arbeitet nicht) darf der vom Serienorganisator bereitgestellte externe Starter einmalig genutzt werden.

Dieses externe Startgerät befindet sich grundsätzlich am Vorstart-Ausgang, rechte Seite, neben dem Startlicht-Signal. Am Sonntag zu den Starts der Finals befindet sich das externe Startgerät am Race-Tower zwischen Tower und Ausgang 1 von der Strecke.

Der Starter darf nur vom jeweiligen Mechaniker A benutzt werden und niemals an einem anderen Ort als beim unmittelbaren Startvorgang für die bevorstehende Session festgelegt ist.

Die Reihenfolge der Nutzung des externen Starters ist nicht festgelegt.

Applies to classes with onboard starters

Permitted use of an external start device

In the event of acute technical problems with the onboard starter (the starter does not work), the external starter provided by the Series Organizer may be used once.

This external starting device is generally located at the pre grid exit, on the right side, next to the start light signal. On Sunday when the Finals start, the external starting device is located at the Race tower between tower and exit 1 of the track.

The starter may only be used by the respective Mechanic A and may never be used anywhere other than the immediate starting process for the upcoming session.

The order of using the external starter is not fixed.

Erstellt / issued: 10/05/2024 18:00 h

The Stewards:

Nikolas SPADERNA:
(Vorsitzender / Chairperson)

Denny ENICK:

Gerhard VERLAAN:

Copy to: Offizielle / Officials Veranstalter / Organiser Bewerber / Entrants Aushang / Posting Board



